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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA EM 2015 DA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 1 
ENGENHARIA AGRÍCOLA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte e seis dias do 2 
mês de janeiro de dois mil e quinze, às quatorze horas, reuniu-se a Congregação da Faculdade de 3 
Engenharia Agrícola da Universidade Estadual de Campinas, no anfiteatro da Faculdade, sob a 4 
presidência Senhor Diretor Prof. Dr. José Teixeira Filho e com o comparecimento dos seguintes membros:  5 
Profs. Drs.: Ariovaldo José da Silva, Bárbara Janet Teruel Mederos, Denis Miguel Roston, Luiz Henrique 6 
Antunes Rodrigues, Marco Túlio Ospina Patina, Mauro José Andrade Tereso, Paulo Ademar Martins Leal. 7 
Servidor: Antonio Javarez Junior. Discentes: Camila da Silva Dourado. PAUTA: EXPEDIENTE: 8 
Justificaram ausência: Prof. Dr. José Euclides Stipp Paterniani por estar em licença especial (sabática). 9 
Profs. Drs.: Angel Pontin Garcia, Mara de Andrade Marinho, Raquel Gonçalves e Roberto Funes Abrahão 10 
por estarem em férias. Servidor: Luiz Ribeiro Vilela Filho por estar em férias sendo substituído por Thiago 11 
Luis Brasco. Discente: Lucas Bueno Brunetti por estar em férias, fora da região. ORDEM DO DIA: O 12 
Presidente da Mesa colocou em discussão o item 1) Plano de Trabalho do Prof. Dr. Fabrício José 13 
Piacente aprovado no Processo Seletivo Sumário para admissão de um docente no nível MS-3.1, em 14 
RTC, em caráter emergencial, na Área de Desenvolvimento Rural Sustentável, nas disciplinas FA071 – 15 
Sociologia e Extensão Rural e FA520 – História e Desenvolvimento da Agricultura Brasileira. O Presidente 16 
da Mesa informou que a CIDD solicitou que fosse complementado o plano de trabalho do Prof. Fabrício 17 
com um plano de pesquisa. O Prof. Mauro questionou quais nossos representantes na CIDD. O 18 
Presidente da Mesa informou que nossos representantes são o Prof. David e o Prof. Paulo Graziano. Os 19 
mesmos informaram que não puderam estar presentes na reunião da CIDD que seria tratado esse 20 
assunto, sendo o item retirado de pauta. O Presidente da Mesa colocou em votação o referido item, sendo 21 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente declarou encerrada a 22 
Sessão, agradecendo a presença de todos. E para constar, eu Claudia Armelin, lavrei a presente ata, que 23 
será submetida à aprovação na próxima reunião. Campinas, 26 de janeiro de 2015. 24 


